

ローターアクト会員募集：三条R A C 原田裕子さん

早い頃は春一番クリーン作戦に多数ご参加頂き、ありがとうございました。

今日はアクトについて少しお話しさせていただきたいと思います。私は、アクトに入会して5年たち一まわりも二まわりも大人になりました。アクトの一番の良い点は大ぜいの人と知り合えることです。新潟県内はもとより、外国の方とも知り合いになります。群馬にも多く友達ができました。そして、その中で群馬に比らべ、三条は、おとなしすぎることなどを感じました。家族や会社の中では気付かない自分という存在を、また違った目で見ることができました。そして、アクトという精神のスペースができる、会社で嫌なことがあってもたいしたことじゃないと一步離れた目で自分を見る能够になりました。大ぜいの人と知り合うということはそれだけで自分の世界が広がっていくことだと思います。

又、アクトは、奉仕活動を基としていますが、他のサークルにはない特典だと思います。朝清掃等を通じ、ごみを道に捨てたり、タバコを投げ捨てることができなくなったーとアクトの中で言われるようになりました。1つの出来事から、自分が変わっていくこともあると思います。

私はアクトに入って良かったと思います。他の人たちにも良い経験をして頂きたいと思います。事業所やお知り合いの方にぜひアクトに入会するようおすすめ下さい。強制でなく、自主的に入会して下さる方を募集しています。

只今、三条ローターアクトクラブは会員16名、男性12名、女性4名です。

つきましては、三条ローターアクトクラブに入会される方に2つお願いがあります。1つ目は、三条ローターアクトクラブは木曜日に例会があります。約3時間、アクトに時間をつくって下さる方をお願いしたいと思います。2つ目は嫌でもつまらなくても1年間は例会に出席して頂ける方をお願いします。

三条ローターアクトクラブというと、中には遊びの会と思われている方もいらっしゃるかもしれません、その親睦の中にも色々な人と出会い、たくさんのことを学ぶことができました。こうして、この場でお話させていただけるのもありがたいと思います。

今日はお時間を頂き、ご静聴頂きましてありがとうございました。

臨時理事会

開催日時 平成5年6月22日（火）13:30～13:40

開催場所 三条ロイヤルホテル

出席者 高橋彰雄 村山誠一 羽賀一夫 佐藤義英 山上茂夫 早川龍雄 稲田憲治
長谷川博一

議事 1、研究グループ交換（GSE）チームメンバー応募者に対する推薦依頼の件

佐藤 厚君（医）嵐陽会三之町病院勤務を当クラブで推薦することで承認

6月29日例会：会長幹事慰労会

7月6日例会：クラブアッセンブリー



三条北ロータリークラブ週報

まことの幸福は人助けから

Real Happiness is Helping Others

国際ロータリー会長 クリフォード L.ダクターマン 第2560地区ガバナー 栗山 清

例会日
1993. 6 . 22
累計 No 322
当年 No 47

会長／高橋彰雄

幹事／村山誠一

SAA／佐藤義英

例会日／火曜日 PM12:30～1:30
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111
事務局／三条市西四日町3-15-34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

行 事：クラブフォーラム「次年度に向けて」次年度会長 羽賀一夫会員
次年度幹事 長谷川博一会員

出 席：本日の出席 56名中37名

先週の出席率 56名中50名 89.29% (前年同期 89.29%)

先週のメークアップ：6月14日 角館RCへ 柄沢憲司さん

21日 三条南RCへ 平松利朗さん 石川勝行さん 坂本勝司さん

ビジター：三条RCより 古沢富雄さん 五十嵐昭一さん

三条南RCより 菊池賢一さん 坂本洋司さん 三原徹夫さん

ゲスト：三条RACより 原田裕子さん 兵知子さん

会長挨拶：高橋彰雄

梅雨の最中ではございますが晴れ間が続いて居ります。六月の紫外線は一年中で最も強いそうです。過日ゴルフで半袖でゴルフをやりましたたった一日で新ジャガみたいに皮がむけて居りました。12月の6倍の強さというから無理もないかもしれません。

19日は2560地区で83番目のクラブの新潟中央ロータリークラブの承認状伝達式に出席してまいりました。夜だけの例会の新潟万代ロータリークラブは未だ仮クラブですが84番目ということになります。

会長挨拶で政治の話はしないつもりで居りましたがついに解散、総選挙となり景気が又、遠のいた感じがします。国会も荒れて居ますが、三条市会も又、真似をしたのか、椅子取ゲームとこれ又子供じみたことをやっている様な気がします。真似といいますとプロサッカーのJリーグも外国人並みのオーバーなパフォーマンス、豆腐屋のラッパみたいなチャホーンでの応援、そして一杯気嫌で興奮して帰りにはチャホーンを吹き鳴らし、近所の人々に迷惑を掛けているということです。日本人らしいマナーの観戦があってもいいのではないかでしょうか。壇上での会長挨拶は今日が最後となりました。本当に一年間ありがとうございました。

幹事報告：村山幹事

- ◇ 三条市長より当クラブが市立図書館に書籍95冊寄贈したことにたいして礼状をいただいております。
- ◇ 明るい町づくり推進協議会より「春の街頭募金運動」の結果報告がありました。
- ◇ 1993～94年度地区都会実行委員会より地区大会参加登録30%以上のお願いが参っておりま

す。
◇糸魚川RCより例会場変更のご案内
新例会場 糸魚川信用組合本店

ニコニコボックス：

佐藤啓策君 早退させて頂きます

山口龍二君 BOXへ？

佐藤義英君 1年間、いたらぬSAAをつとめさせていただきました。皆様方の御協力に感謝申し上げます!!

村山誠一君 今日は最後の幹事報告です。皆様にはこの1年間大変御協力有難うございました。あとは決算書作成でクビです。

ロータリー財団：

樋口金占君 高橋年度最終を記念して協力

平松利朗君 今年度のロータリー財団ご苦労様でした。次年度は私の番です。本年同様よろしくお願い致します

山本賢君 高橋年度RC財団にご協力頂きましてRC財団委員一同大変ありがとうございました。

今井克義君 財団の箱と目が合ったので

米山撰学：

柄沢憲司君 欠席ばかりですみません。今年度最後です。1年間渕岡さんの補佐をさせて頂きました。皆様方のご好意に感謝申し上げます

米山忠俊君 渕岡さんに協力して

早川瀧雄君 米山委員長の渕岡さん1年間ご苦労様でした

渕岡茂君 1年間皆様に協力いただきありがとうございました。来年度、小林委員長には2560地区、寄附一番になれるよう期待しています

卓　　話： 次年度会長 羽賀一夫さん

穏やかな高橋年度が終わり激動の羽賀年度が始まろうとしております。ロータリークラブはご存じのように、クラブ奉仕、社会奉仕、職業奉仕、国際奉仕、青少年奉仕で成り立っております。

善意が無ければロータリークラブは只の社交クラブでしかない、善意が無ければ職業奉仕は只の金儲けの集まりでしかない、このような話を地区協議会で聞いてきました、感銘を受けた話の1つ

です。

実は私は4年前ロータリークラブに疑問を持ち辞めようと思ったことがありました。ゴルフなど忙しい日々の中を割いて例会日に昼食だけを食べに来る空しさのようなものが有りました。ところがちょうどその頃親睦委員長になりなにかしら仕事をすることによっての張り合いを持つようになりました。

先日皆さんからアンケートを取りましたら、4人程の人が同じ様にロータリークラブはつまらないから辞めようと思っているとの答えでした。アッと思いました。さあ、この様な事にならない様考えて行かなければなりません。

出来るだけ皆さんから仕事をしてもらって善意の出せる張り合いの持てる内容にしたいと思っております。

最後に女性の入会についてのアンケートで16人の賛成者が有りました。会員増強の皆様ご検討下さい。

次年度に向けて 次年度幹事 長谷川博一さん

幹事は会長の秘書役と思っております。羽賀会長の方針がうまく行えるように、また伝わるように励みたいと思います。

羽賀年度の予算を今、組んでおりますが、予算組をさせていただいて北RCクラブの内容と動きがよくわかりました。どうしても出さなければならないものを収入より支出し、残ったもので会のいろいろな支出を考えてゆきますとあまり余裕がないのが現状のように思えます。各委員会に委員会費としてとれる予算が1万から2万円くらいになりますので、それを小出しにして使ってもらいたいと思います。

羽賀年度で、すでに決まっている日程がいくつかありますのでお知らせいたします。

①ガバナー公式訪問 9月7日

②地区大会 10月16日～17日（群馬県民会館）

③地区協議会 94年5月（群馬）

④東部IM 9月5日（新潟県県央地場産センター）

⑤ライラ研修セミナー 9月17日～19日（国立赤城青年の家）

⑥国際フォーラム 94年3月（群馬）

また、周年行事として分水RCが（20周年）あります。また、新潟県内に新しいRCが2つ誕生します。新潟万代RCと新発田中央RCです。

また名誉なことですが、わがクラブの梨本さんが地区拡大委員になられます。また、新潟第4分区代理は巻RCの小川明彦さんです。

羽賀年度が親睦を土台として、奉仕を目指すやりがいのある年にしてゆきたいと思いますので、みんなでやってゆきましょう。羽賀年度をみんなでもりたててやってゆきたいと思います。よろしくお願ひいたします。